



IMMOBILIEN  
CAP D'ANTIBES

7 Pièces

950 m<sup>2</sup>

Réf. 5263120

3 700 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Belle villa avec vue mer sur la Garoupe d'une superficie d'environ 250 m<sup>2</sup> sur un terrain de 910 m<sup>2</sup> avec piscine chauffée. Elle se compose en rez de jardin d'une entrée, toilettes invités, cuisine équipée, salle à manger, un grand salon, un petit salon avec cheminée et un salon TV, une chambre avec salle de bains. Au niveau supérieur, une chambre de maître avec salle de bains et dressing. Au niveau inférieur, trois chambres avec salle de bains/douche. Hammam et lingerie. Domotique. Terrasse avec barbecue. 2 garages.

Superb villa with sea view on the bay of « La Garoupe », living area of approx. 250 sqm on 910 sqm land with heated swimming pool. It is made up of on the garden level, an entrance, guest toilets, fitted luxurious kitchen, dining room, large living room with sea view, a smaller living room with fire place and a TV lounge room, one bedroom with bathroom. Upstairs, one master bedroom with bathroom and dressing room. Downstairs, 3 bedrooms with bath/shower room. Hammam and laundry room. Home automation. Terrace with barbecue. 2 garages.

## **CAP D'ANTIBES LUX RENTALS**

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

